



1 吉井淳二記念大賞展を開催

2月19日から3月6日まで、末吉総合体育館で第39回吉井淳二記念大賞展が開催されました。初日には表彰式やテープカットのほか、作品の解説をするギャラリートークがありました。館内には1,138点の入賞作品と審査員の森一浩氏・遠藤彰子氏合作の黑板アートが展示されました。



2 修学旅行で芙蓉之塔を訪問

3月3日、枕崎市立桜山中学校の2年生19名が修学旅行で大隅町の芙蓉之塔・曾於市埋蔵文化財センターを訪れました。芙蓉之塔は太平洋戦争末期に特攻作戦に異議を唱え、夜間銃爆撃を行うために編成された芙蓉部隊を追悼する慰霊碑です。塔の前で「私たちは戦争を繰り返しません。今の平和に感謝して生きていきます」と生徒全員で誓いの言葉を唱え、千羽鶴をささげました。



この春、
岩川小学校の
新校舎が完成

- 06 実は隣のスゴイ人
- 08 曾於市の旬を食べる
- 09 昔々のそお市
- 10 図書館だより
- 11 健康インフォメーション
- 12 年金・税金 etc.
- 14 今月のカレンダー
- 16 今月のPICK UP!
- 18 情報掲示板
- 24 戸籍の窓
- 25 暮らしの情報

今月の表紙



3月8日、末吉町の栄楽公園に遠足で来ていた白鳥保育園の園児を撮影した一枚。元気いっぱい遊びながら、カメラを向けるとピースをしてくれました。



財部北小学校で振る舞われた「黒豚肉じゃが」

4 『肉の日』に黒豚肉を提供

2月9日、ナンチクグループが「肉の日」にちなみ6,768食分の黒豚肉約350kg(約7頭分)を曾於地区の小中学校に提供しました。



3 玉露で初の産地賞を受賞

2月8日、第75回全国茶品評会の玉露部門で財部町の本村雄太さんが3等入賞し、鹿児島県が初の産地賞第3位を受賞しました。



長坂さん・吉永さん・吉田さん

6 県下を駆け抜けた曾於チーム

2月19日から23日まで、第69回鹿児島県下一周市郡対抗駅伝競走大会が開催されました。曾於チームの総合順位は10位でした。

5 河川の見守り活動を表彰

2月17日、大淀川河川等推進委員で毎月川を巡視している末吉町の吉永辰美さん、吉田良一さん、長坂光子さんの3名に表彰状が伝達されました。



8 外国人就労者と交流深める

3月5日、(一社)曾於市観光協会主催の外国人就労者地域交流会が開かれ、大隅町の村下農園から5名が参加。そば打ちや観光名所巡りをしました。



7 曾於法人会女性部が寄附

2月24日、曾於法人会女性部は会員36名に呼び掛け、缶詰・調味料・お菓子など段ボール8箱分の食料品をフードバンクそおへ寄附しました。